

ABSTRAK

ARIANZA PAKAYA 2015, UPAYA PENANGGULANGAN TINDAK PIDANA PENCURIAN KAYU HASIL HUTAN STUDI KASUS KECAMATAN ATINGGOLA. Oleh Pembimbing: (1) Moh. Rusdiyanto U. Puluhulawa, SH.,M.Hum. (2) Ismail H Tomu, SH.,MH.

Penulisan skripsi ini meneliti Upaya Penanggulangan Tindak pidana Pencurian Kayu Hasil Hutan Di Kecamatan Atinggola. Alasan penulis mengangkat judul ini karena di Kecamatan Atinggola sering terjadi pencurian kayu hasil hutan, meskipun jumlahnya terbilang kecil, tetapi kegiatan ini dilakukan secara continue atau terus menerus.

Penelitian ini merupakan penelitian hukum normatif empiris. Lokasi penelitian di Dinas Kehutanan Propinsi Jawa Tengah. Jenis data yang dipergunakan meliputi data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang dipergunakan yaitu meliputi wawancara dan penelitian kepustakaan baik berupa buku-buku, peraturan perundang-undangan, dokumen-dokumen, dan sebagainya. Analisis data menggunakan analisis kualitatif dengan model interaktif.

Berdasarkan penelitian ini diperoleh hasil bahwa Dinas Kehutanan Pertambangan dan Energi Kabupaten Gorontalo Utara telah melakukan berbagai upaya nyata dalam penanggulangan tindak pidana pencurian kayu di Kecamatan Atinggola dengan cara membentuk satuan tugas tim koordinasi pengamanan hutan dan hasil hutan di Kecamatan Atinggola, memberikan sosialisasi, penyuluhan maupun melakukan kerjasama dengan pihak-pihak terkait, melakukan operasi penertiban, memperketat prosedur izin usaha pemanfaatan hasil hutan. Upaya tersebut belum dapat berjalan lancar karena terdapat berbagai kendala diantaranya kurangnya koordinasi dengan aparat kepolisian, terbatasnya kewenangan Penyidik Pegawai Negeri Sipil Dinas Kehutanan Kabupaten Gorontalo Utara dalam proses penyidikan, adanya perspektif negatif masyarakat dalam pemanfaatan hasil hutan dan terkoordinirnya jaringan tindak pidana pencurian kayu hasil hutan, sehingga sulit untuk diberantas. Adapun usaha untuk mengatasi permasalahan yang timbul adalah memberikan usulan melalui daerah, kepada Pemerintah Propinsi Gorontalo untuk membuat Peraturan Daerah yang mengatur tentang penanggulangan tindak pidana pencurian kayu di Wilayah Propinsi Gorontalo.

Kata Kunci : Pencurian Kayu